

Llamamiento a favor de la clase obrera española
Comité Ejecutivo de la IV Internacional
Septiembre de 1938

(Versión al castellano desde “Appel pour la classe ouvrière espagnole”, en Rodolphe Prager, compilador, *Les congrès de la IVè Internationale (manifestes, thèses, résolutions). I. Naissance de la IVè Internationale (1930-1940)*, Éditions La Brèche, París, 1978, páginas 311-312)

La Conferencia de la IV Internacional desea afirmar su total solidaridad con los combatientes de España, sea cual sea su partido, que luchan con las armas en la mano contra las bandas criminales de Franco-Hitler-Mussolini.

Afirma su voluntad de hacer todo lo posible para romper el bloqueo instaurado por iniciativa del gobierno francés del Frente Popular, del gobierno inglés y del gobierno ruso, el 6 de agosto de 1936.

Recuerda con orgullo que la primera ayuda práctica efectiva en voluntarios, cuando los partidos del Frente Popular parloteaban sobre la neutralidad, fue aportada por las secciones de la IV Internacional, en particular la francesa y la belga. Saluda la memoria de sus militantes caídos en los primeros días de la lucha contra Franco, Robert de Fauconnet, miembro del Partido Obrero Internacionalista (POI), muerto en Huesca, Pasque, del Partido Socialista Revolucionario (PSR) belga, muerto en Irún, así como otros numerosos camaradas caídos, heridos o mutilados.

Entonces los obreros revolucionarios eran los dueños en las milicias, en las fábricas, en la retaguardia y en el frente. Hoy en día, los artesanos de las primeras victorias han sido encarcelados o son perseguidos. La burocracia de Stalin, aliada a los jefes socialistas, a los jefes “anarquistas” y a los burgueses, ha impuesto, a cambio de una ayuda material extremadamente precaria, la represión contra los “trotskystas” y contra los militantes anarquistas.

El objetivo que persigue el terror estalinoburgués es restaurar la propiedad burguesa y desposeer a los obreros de las conquistas de julio de 1936. La causa principal de la derrota radica en esa represión que decapita al ejército republicano.

¡Liberad a los mejores combatientes! ¡Liberad a los militantes del Partido Obrero de Unificación Marxista (POUM) y de la Federación Anarquista Ibérica (FAI)! ¡Liberad a Munis, Carlini, antiguos milicianos y miembros de la IV Internacional! Solo piden retomar sus puestos en este combate, en la vanguardia de los ejércitos republicanos. ¡Combatientes obreros, imponed el cese de las provocaciones y persecuciones de Negrín-Stalin, importadas directamente de Moscú!

Al mismo tiempo que calumnian y persiguen a los revolucionarios en todo el mundo, los jefes del Frente Popular, responsables de bloqueo, no dejan de lanzar frases para adormecer el espíritu de lucha de los obreros.

La IV Internacional, al mismo tiempo que se esfuerza en organizar la solidaridad en todos los terrenos, proclama desde los inicios que la mejor ayuda eficaz que pueden aportar los obreros de todo el mundo a sus hermanos de España es la acción directa, organizada particularmente por los sindicatos de las industrias de guerra, transportes, puertos, en el boicot a los envíos a los fascistas y en la huelga general para derrocar a los gobiernos del bloqueo.

La IV Internacional proclama que únicamente la victoria contra Franco puede abrir de nuevo las perspectivas de la revolución proletaria. Por ello, y a pesar de las provocaciones y persecuciones del gobierno Negrín-Stalin, y al mismo tiempo que combaten a ese gobierno de la derrota y la reacción, los obreros avanzados deben trabajar con todas sus fuerzas por la victoria de los ejércitos republicanos.

El Comité Ejecutivo de la IV Internacional

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es